

Teresa Jiménez se convierte en la primera mandataria de Aguascalientes

CLAUDIO BAÑUELOS

CORRESPONSAL AGUASCALIENTES, AGS.

La panista Teresa Jiménez Esquivel rindió protesta como la primera gobernadora del estado, el cual dirigirá por los próximos cinco años. En su discurso dijo que su deber es garantizar la seguridad de toda la ciudadanía, proteger el estado de derecho y hacer que se respete la ley. También propuso blindar a la entidad para que sea la más segura del país.

Señaló que su gobierno apostará al tejido social y la tecnología, por eso se creará una agencia de investigación delictiva para "tener acceso a cualquier acción que suceda aquí". Por lo anterior, convocó a firmar un "acuerdo por la paz y los valores".

Para lograr ese objetivo, solicitó a la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, quien acudió en representación de Andrés Manuel López Obrador, "comunicarle al Presidente que Aguascalientes necesita del apoyo federal en el tema de seguridad".

Detalló: "instalaremos más cámaras inteligentes, fortaleceremos el C-5, crearemos el sistema estatal de seguridad y justicia, con un mando coordinado. Tendremos la mejor policía de México, con equipamiento, infraestructura y tecnología de vanguardia. Homologaremos sus sueldos y les daremos capacitación".

Además, "vamos a fortalecer el enfoque preventivo a través de un programa para inhibir la delincuencia y las adicciones. No escatimaremos ningún esfuerzo en el tema y no habrá impunidad", aseguró.

La gobernadora, quien también fue alcaldesa de la capital del estado durante cinco años, señaló que "en los próximos días vamos a plantear el plan y la estrategia de seguridad pública, tendremos que hacer unas reformas, por eso pedí al Congreso del estado que trabajemos en conjunto. Tenemos que prevenir, antes que lamentar".

Jiménez Esquivel asumió el cargo en sesión solemne en el Congreso del estado ante la secretaria de Seguridad federal, Rodríguez Velázquez, así como diputados de la 65 Legislatura y los dirigentes nacionales de su partido, Marko Cortez; Alejandro Moreno, del PRI, y Jesús Zambrano del PRD, que integraron la alianza Va por Aguascalientes.

Al Palacio Legislativo la jefa del Ejecutivo llegó acompañada del mandatario saliente, el también blanquiazul, Martín Orozco Sandoval, con quien tuvo diferencias cuando fue alcaldesa de la capital.

En el salón del pleno también estuvo el líder de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, alcaldes del estado y políticos locales.